SALUD Y NUTRICION

PROGRAMA DE NUTRICION DE FEDEPALMA

omo respuesta a la campaña de desinformación que se inició en Estados Unidos en 1989, acerca del consumo del aceite de palma y su efecto en la salud humana, Fedepalma implementó un Programa de Nutrición para atender en Colombia y en los paises de América Latina, las necesidades de información acerca de este tema.

Este programa se inició en 1992, con la publicación del Boletín Perspectivas, cuya información es especializada en aspectos nutricionales del aceite de palma, contando con la autorización para su traducción y distribución, del Malaysian Palm Oil Council.

Este Boletín es distribuído cada tres meses, principalmente en el sector de la salud a nutricionistas, médicos, asociaciones médicas, publicaciones médicas, hospitales y clínicas, entidades de medicina prepagada, universidades y bibliotecas.

El programa cuenta con un Asesor desde mediados de 1993, el doctor Carlos Vargas Cabrera, quien preside las actividades que se adelantan en materia de investigación, para el diseño de unos protocolos dirigidos al consumo de diferentes grasas, entre ellas aceite de palma, aplicadas a muestras de un grupo de personas de condiciones similares en Bogotá. Para esta labor se está trabajando conjuntamente con la Universidad Javeriana, con el Departamento de Ciencias Básicas, para la elaboración de un primer protocolo de investigación, el cual se realizará con el Centro de Investigación en Palma de Aceite, Cenipalma.

Para 1994, se tiene programada la participación de Fedepalma en el VIII Congreso Anual de Nutrición Clínica.

Para 1994, se tiene programada la participación de Fedepalma en el VIII Congreso Anual de Nutrición Clínica, organizado por la Asociación Colombiana de Nutrición Clínica para realizarlo del 18 al 20 de mayo próximo. Fedepalma ha invitado al profesor Gerard Hornstra, de la Universidad de Maastrich de Holanda, y experto en el tema, para dictar dos conferencias durante el Congreso, cuyos temas serán:

"Efectos del tipo de grasa de la dieta sobre el perfil lipoproteínico sérico" y "Mitos y realidades sobre colesterol".

De otra parte, el doctor Hornstra tendrá reuniones de trabajo con los decanos de las Facultades de Nutrición de las Universidades Colombianas, y también con un grupo de palmicultores e industriales para tratar temas específicos sobre el consumo del aceite de palma.

El programa, durante el último año, ha hecho una revisión detallada de la documentación que se encuentra en el Centro de Información de Fedepalma, con el objetivo de poder responder de manera confiable, a todas aquellas publicaciones que hacen los medios de comunicación y que hablan en contra del aceite de palma, tanto en Colombia como en algunos paises latinoaméricanos vecinos.

A estos artículos de periódicos generalmente se les envía documentación y bibliografía sobre el tema, que contenga los últimos avances en esta materia.

ACUERDO LABORAL EN PUERTO WILCHES

Durante los meses de enero y febrero se llevaron a cabo las negociaciones de las convenciones colectivas de trabajo en tres empresas palmeras de Puerto Wilches: Oleaginosas Las Brisas, Promociones Agropecuarias Monterrey y Bucarelia, quienes llegaron a un acuerdo laboral en las negociaciones del pliego sobre prestaciones sociales, seguros sociales e incrementos salariales.